

Presqu'île tennis de table : une fin de championnat difficile !

Le week end dernier, les 3 équipes presqu'iliennes clôturaient la saison à domicile , dans leur antre du complexe sportif . Pourtant, malgré le soutien des nombreux spectateurs, la tache s'avérait insurmontable tant le hasard du calendrier n'avait pas épargné les joueurs crozonnais. En effet , la D1 recevait Huelgoat, premier de la poule et s'inclinait 4 – 10 , avec des matchs très accrochés . A noter , la belle « perf » de Laurent Keraudren . De même la veille , la D3 recevait également le leader , Quimper ,et perdait sur le fil 6 –8 . Toutefois , pas de panique , les deux équipes terminent à la 5^{ème} place de leur poule respective et sont donc maintenues pour la saison prochaine .

La D4 rencontrait pour sa part Pont de Buis et perdait 5 à 9, se plaçant à la 6^{ème} place de la poule et préservant elle aussi le maintien .

Seuls les jeunes se déplaçaient à Fouesnant et , eux aussi devaient s'incliner 2 à 8 , mais restent toutefois en tête de leur championnat .

La compétition touchant à sa fin pour cette année, la saison n'en est pas pour autant terminée puisque l'époque des tournois va lui succéder .

Contact : 06 10 13 10 09

Site internet : <http://presquiletennisdetable.fr>

Sur les photos :

Les équipes de Crozon (en rouge)

